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宮崎市花のまちづくりシンポジウム

　9 月２８日に 「平成 30 年度宮崎市花のまちづくりｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑ」 が開催されました。 

　今回は 「あしかがフラワーパーク」 や 「はままつフラワーパーク」 の再建を成功に導き、

施設の再生請負人としても名の高い 「塚本 こなみ」 氏をお招きすることができました。

本郷小学校自然体験学習

　　　　～山崎川コスモスの種まき～

　宮崎の秋といえば「オータムフラワーフェス」。今年は 10月 6日～ 11月 13日に開催されます！

市内４つの会場でフラワーイベントのほか、数々の催しが開催されます！花であふれる宮崎を再発見

しに出かけてみませんか？

アカウント＠miyazaki_keikan

 ９月 14 日に山崎川にて、 本郷小学校の生徒のみなさんとコスモスの

種まきを行ないました。

　本郷小学校では、 「本郷地区まちづくり推進委員会」 や 「山崎川

を清流にもどす有志の会」 などの方々の協力のもと、 自然体験学習

を行なっており、 次世代を担う子供たちが、 自分のまちの歴史や、

文化、 風土、 自然景観について学び、 ふるさとの自然を大切にする

心を育んでいます。

　今年は山崎川に棲む生き物や水質の調査、 ほたるについての勉強

会などの活動を行なっており、 種まきしたコスモスが満開になるころに

は、 灯ろうまつりも開催されます。

　川辺で見る灯ろうとコスモスは秋の景色をより一層彩ります！

　皆さんも是非足を運んでみて下さい .

種まきの様子

山崎川　秋にはコスモスが満開

みやざき景観便り　第 101 号

■第１部の基調講演

　「経済に損益分岐点があるように人の心にも “感動分岐点” がある」 の理念の元、 徹底した

施設の作り込みや , そこで働く人々の意識改革を行った塚本氏の取組をご紹介いただきました。

　参加者の皆さんは塚本氏の話を熱心に聞き入っていました。 　　　　

■第２部のパネルディスカッション

　塚本 こなみ氏、 関西 剛康氏、 杉山 智行氏、 福田 忠義氏の４名のパネリストが、 『宮崎の 「感動分岐点」 を考える』 をテーマ

にパネルディスカッションを行ないました。 本市でも様々な公共施設のあり方が議論されていますが、 地方創生 ・ 地域活性化を視野

に、 施設の本質的意義に迫りながら大きな成果を収めてきた塚本氏の理念や取り組みは、 多くの分野に通じるものがありました。

基礎講演 パネルディスカッション 塚本氏と記念撮影


